



Smile 生小

～あなたの笑顔を見るために～

教育目標:心豊かでたくましく、夢に向かって努力できる生っ子の育成

3月に入り、春の嵐が吹き荒れました。今週末までは、寒暖の差が激しく安定しない空模様になりそうです。さて、学校では、18日(水)に予定している「第20回卒業証書授与式」の準備が着々と進んでいます。今年度も終わりに近づき、学校に来る日は「6年生9日」「1～5年生12日」となりました。

6年生を送る会

4日(火)6年生を送る会を実施しました。時期リーダーの5年生が「はじめの言葉」「おわりの言葉」を立派に述べました。4年生が全校ゲームを計画しました。「6年生サイン会」として、体育館の壁面に6年生が配置し、在校生とじゃんけんをします。勝ったらサインをもらい、18名全員に勝ち、6年生担任にも勝ったらゴールとなります。制限時間に4名の児童がゴールしました。全校児童一人一人が全ての6年生と接することができ、とても楽しかったという感想でした。

次に、在校生からのプレゼントとして「スマイル班からの寄せ書き」が6年生一人一人に贈呈されました。プレゼンターは1年生で5年生がサポートしました。

ささやかながら職員からも出し物を送りました。

最後は、6年生から在校生へのメッセージと歌でした。劇を通して在校生に託した生月小学校の良さ「仲が良いところ」「あいさつ」「感謝の心」は今後も在校生が引き継いでいく力強い「はい」という返事が聞かれました。「OOにいい」「OOねえ」と親しみを込めて上級生を呼び、それに応えて優しく接する上級生。本当に生月小学校のとても良い伝統です。子どもたちの心に残る送る会になったことと思います。



おめでとう!がんばりました!

第34回ライオンズクラブ旗争奪少年剣道大会 小学1・2年生の部第3位 2年 OO OOさん

